

INFO-BRIEF NR. 4 - 2017/2018 -



15. November 2017

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

wir brauchen Ihre Unterstützung! Unsere jahrelange Kooperation mit der Berger Schule hat wie im letzten Jahr auch diesmal zu einer Bewerbung für die Wettbewerbsausschreibung "Spardaimpuls" geführt. Als eins von weit über 100 Projekten haben wir die Chance auf einen Preis, wenn wir viele Stimmen in einer Online-Abstimmung auf uns versammeln können. **Die Abstimmung endet am 12. Dezember 2017, 18.00 Uhr!** Link zur Seite:

<https://www.spardaimpuls.de/profile/berger-schule-stuttgart/>. Durch Anklicken unseres Projektes unter der Überschrift "Berger Schule, Stuttgart - Kooperation Berger Schule und Evangelisches Heidehof-Gymnasium" können Sie kostenlos "Abstimmcodes" per SMS auf Ihr Mobiltelefon anfordern. Es öffnet sich ein Fenster, bei dem Sie durch Eingabe Ihrer Mobilfunknummer einen Code für eine Abstimmung per SMS erhalten. Je mehr Stimmen wir bekommen, desto größer sind unsere Chancen, einen Preis zu erhalten! Bitte beteiligen Sie sich an dieser Abstimmung! Herzlichen Dank!

Hier nun Informationen zu unserer Kooperation mit der Berger Schule:

Wir arbeiten seit Jahren daran, durch verschiedene Projekte die Kooperation der Berger Schule als Förderschule (SBBZ-L) mit dem Evangelischen Heidehof-Gymnasium (EHG) im gleichen Stadtbezirk zu fördern. Unsere Zusammenarbeit richtet sich projektbezogen an die SchülerInnen der Berger Schule und des EHG, die aus unterschiedlichen sozialen und kulturellen Hintergründen aus demselben Stadtteil, Stuttgart-Ost, kommen. Wir kooperieren bei der Erarbeitung und Aufführung eines Theaterstücks, dem Pflegen von Patenschaften und der gemeinsamen Wintersportwoche, bei der die Gymnasiasten als Jugendbegleiter tätig werden. Wir haben die Erfahrung gemacht, dass alle beteiligten Schülerinnen und Schüler davon profitieren, ihre sozialen und kulturellen Alltagsgrenzen zu überschreiten und dadurch neue Perspektiven erhalten.

Theaterpädagogik ist in ganz besonderer Weise dazu geeignet, die Schüler beider Schulen auf gesellschaftliche Herausforderungen vorzubereiten. Hierzu werden jedes Jahr insbesondere für Requisiten finanzielle Mittel benötigt.

Jedes Jahr werden zwischen Heidehofschülern (ab Klasse 7) und Berger Schülern (bis Klasse 5) Patenschaften aufgebaut. Die Paten unterstützen die Berger Schüler bei Hausaufgaben, geben Englisch-Nachhilfe oder sie machen Freizeitaktivitäten.

Als Abschluss steht am Ende jeden Schuljahres ein gemeinsamer Ausflug, für den ebenfalls immer Geld benötigt wird.

Mit der Bitte um Ihre Unterstützung grüßen herzlich

Berthold Lannert und Johannes Wahl